



listischer Länder aus deren Staatsgebieten zu "Höchstpreisen" ist. Die kriminellen Menschenhändlerbanden sind das Hauptinstrument des Feindes zur Organisierung des staatsfeindlichen Menschenhandels.

Die Methoden des Vorgehens der kriminellen Menschenhändlerbanden sind äußerst vielfältig und einer ständigen Modifizierung unterworfen. Sie sind gekennzeichnet durch zunehmende Skrupellosigkeit, Menschenfeindlichkeit und Banditentum.

Die wesentlichsten Methoden sind:

- Die verbrecherische und lebensgefährliche Ausschleusung von Personen in Pkw, Lkw und anderen grenzüberschreitenden Transportmitteln, besonders unter Mißbrauch des Transitverkehrs zwischen der BRD und Westberlin, des kontrollbefreiten Verkehrs sowie der TIR-Vereinbarungen.
- Der Mißbrauch von Personaldokumenten der BRD, anderer nichtsozialistischer Länder und Westberlin, einschließlich von Diplomatenpässen sowie die Anwendung ge- und verfälschter sowie fingierter Dokumente, insbesondere unter Verstößen gegen völkerrechtliche Prinzipien und Normen und die Souveränität einer Vielzahl europäischer Staaten.
- Die Schleusung von Personen in Verbindung mit Gewaltakten gegen die Staatsgrenze, besonders terroristische Angriffe auf die Grenzübergangsstellen, sowie der Bau von Schleusungstunneln.